

14/04/2020

Coquimbo: Formalizan a pareja por robo que fue captado por dron

La Fiscalía de Coquimbo formalizó la investigación a una pareja, compuesto por un hombre y una mujer, quienes fueron sorprendidos por Carabineros, luego que el varón forzaría la chapa de un vehículo, mientras su compañera mantendría una actitud de vigilancia.

Sus actos fueron registrados por la cámara de un dron, que siguió la ruta efectuada por los sujetos por el centro de Coquimbo.

Carabineros logró sus aprehensiones y la Fiscalía los formalizó por robo en bienes nacionales de uso público y se les fijó la medida cautelar de arresto domiciliario nocturno por parte del juez de garantía.

“La investigación va a proseguir, probablemente presentemos una acusación para llevar los hechos a juicio. Eran sujetos con antecedentes penales, principalmente hurtos en ambos casos”, dijo el fiscal Juan Pablo Aguilera.

El tiempo fijado para el resto de las diligencias fue de 60 días.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369